



O.J.D.: 18181  
E.G.M.: 83000  
Tarifa (€): 830

## La Asociación de Diabéticos de Navarra se hermana con Bayona

El convenio pretende facilitar el intercambio de experiencias y proyectos

PAMPLONA. La Asociación Navarra de Diabéticos recibió ayer a sus homólogos en Bayona, la Asociación Goxokiak en una jornada de hermanamiento en la que participaron 20 adultos y 19 niños con diabetes de la delegación vecina presidida por Nathalie Hemmert, dos pediatras y una dietista. En el convenio que han firmado ambas asociaciones se facilita la colaboración para intercambiar experiencias en materia de diabetes, fomentar el desarrollo de actividades y colaborar en el impulso de nuevos proyectos, tal y como destacó el presidente de ANADI Juantxo Remón. En este encuentro ha participado también el presidente de la Federación de Diabéticos Españoles, Ángel Cervera. ANADI lleva 29 años trabajando en actividades de formación, prevención y mejora de los cuidados y la atención de personas con diabetes. >D.N.



Imagen de las dos asociaciones, junto al Ayuntamiento pamplonés.